
 

Comité de Quartier  

Centre-Ville 

 

Compte-rendu de la réunion du 7 juin 2022 

 

 

La réunion débute à 20 heures 30 et se déroule en présence de : 

 

  

 Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe responsable de la Démocratie Participative, en charge des 
 Comités de Quartiers            
          

Patrick NAVARRO : Élu référent du quartier 
    
 Geneviève BOURDEU : Correspondante du quartier   
 
 Jacky LECOURT : Correspondant du quartier 
   

Jean-Maurice CABANNES : Élu référent du quartier  

 

 

Adresses mails : p-navarro@oloron-ste-marie.fr 

jm-cabannes@oloron-ste-marie.fr 

            ml-bistue@oloron-ste-marie.fr  

                                    

 

 

 

 



 
1) Problèmes signalés précédemment ayant eu une suite 

 
 
Point 16 : Jardin Public (réunion du 22 février 2022) 
 
b) Le passage piéton qui avait été demandé a été créé.  
 
 
Point 30 : Rue Carrérot (réunion du 19 avril 2022) 
 
Le fauchage demandé a été réalisé.  
 
 
 

2) Questions / Réponses 
 
 
Point 31 : Jardin Public 
 
a) Les conteneurs poubelles de la Ville pourraient être dissimulés. 
 
b) La grille (face à Tot de casa) fermant l’accès à un escalier descendant est mal positionnée et 
présente un danger de chute si une personne marche dessus.  
 
c) La boîte à livres est très petite et exposée aux intempéries. Certaines communes réutilisent 
d’anciennes cabines téléphoniques. Ce pourrait être une solution. 
 

                                                             
  Ancienne cabine téléphonique à Argences (Calvados)                               Boîte à livres à Gurmençon 

 
d) La demande de nettoyage de la murette qui se trouve face à Tot de casa est renouvelée. Est-il 
possible de donner un échéancier ?  
 

 
 



e) Présence de mégots sur le haut de la murette (dans les trous) qui se trouve en face de Tot de 
casa. Est-il possible d’y mettre des fleurs ?  
 

 
 
 

Point 32 : Office de Tourisme / Espace Jéliote  
 
a) L’entretien de l’espace entre l’Office de Tourisme et la salle Jéliote laisse à désirer.  
 
b) De plus, des deux-roues motorisés circulent dans ce secteur, en particulier en soirée et 
génèrent beaucoup de nuisances sonores. 
 
 
Point 33 : Médiathèque / Friche Remazeilles  

a) Les alentours de la stèle de Richard Vibert (à côté de la passerelle située entre la médiathèque 
et la Friche Remazeilles) méritent un nettoyage (signalé par la famille). 
 
b) Un escalier sera-t-il aménagé au niveau de cette stèle ?  
 
 
Point 34 : Mégots 
 
Présence de nombreux mégots en ville, en particulier devant certaines terrasses de cafés qui 
pourraient être sensibilisés au problème par un courrier les invitant à mettre des cendriers. 
 
 
Point 35 : Piétons 
 
Deux cheminements piétons sont difficiles à emprunter :  
- entre le parking Mondine et Bidos, le long de la voie ferrée (végétation envahissante) 
- entre la rue de l’Union et Bitète (sentier difficile, voire dangereux car éboulements)  
 
 
Point 36 : Avenue Sadi Carnot   
 
Les résidents de l’ex Banque de France ont subi des nuisances lors de la foire du 1er mai, avec 
une buvette installée devant (pelouse utilisée comme toilettes publiques). 
 
 
Point 37 : Rue Louis Barthou 
 
Suggestion de vitrophanie dans cette rue. Monsieur Jacques LESTELLE suggère d’habiller les 
vitrines vides de la rue Louis Barthou avec des photos occupant l’ensemble de la vitrine (photos 
de paysages, de lieux Oloronais, …). Par exemple, le magasin Carrefour a une magnifique photo 
sur sa vitrine d’accueil. 
 
 
 



 

3) Informations 

 

 

McDonald’s doit réduire ses emballages et sensibiliser sa clientèle.  

 

Le projet Remazeilles suit son cours. Il est stipulé qu’il y aura des toilettes publiques. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : mardi 18 octobre à 20h30 à la salle du Bel 
Automne 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La séance se termine à 22h00.  


